

Wir danken für die tiefe Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Annamarie Ami Dietrich-Käsermann

erfahren haben.

In zahlreichen Gesprächen, Begegnungen und Briefen habt ihr eure Erinnerungen an Ami mit uns geteilt. Dies hat uns sehr berührt und getröstet.

Bedanken möchten wir uns besonders herzlich bei:

Pfarrerin Sabine Müller Jahn, die uns einfühlsam begleitet und in der Trauerfeier Ami und seine Liebe sehr stimmig in Worte gefasst hat.

Jean-Christophe Geiser, der die Feier mit seinem wunderschönen Orgelspiel bereichert und uns Trost gebracht hat.

Urs Gyger von Egli Bestattungen, der uns feinfühlig unterstützt und sehr entlastet hat.

Ami hat in den letzten Jahren in der Seniorenvilla Grüneck ein liebevolles Daheim gefunden und wurde dort herzlich und einfühlsam betreut.

Unseren Verwandten und Freunden danken wir ganz herzlich für ihre Zuneigung und Begleitung.

Bern, im März 2024

Die Trauerfamilie